



思いやり認めあう体験

坂下南小学校はじめての6年生の修学旅行と4年生の宿泊学習が終わりました。はじめての修学旅行、はじめての宿泊学習だから、そして6年生にとっても4年生にとってもはじめての学年で取り組む大きな行事だから、是非成功させて欲しい。成功のためには、「学年全員が元気に参加し元気に帰ってくる」「仲良く活動する」「きまりを守る」ことが必要です。こんな話を結団式に子ども達にして、それぞれ学習にでかけました。

6年生の修学旅行は、2日間とも天候に恵まれ、松島の班別活動ではイルカショーを見たり、伊達政宗歴史館に行ったり、班で助け合いながら活動しました。仙台市内の班別研修では、前日よりずっと広い場所を地図を頼りに班で巡り歩きました。ホテルでは、仲間と楽しく過ごしましたが、睡眠もしっかりととることができました。この修学旅行を通して、6年生が思いやり認めあう、本当の仲間になったように思われました。

私たちが行って来た修学旅行では、楽しかったこともあったし、反省するところもありました。まず、楽しかったことはいろいろありますが、一番はベニーランドで、楽しいアトラクションがあり、特にジェットコースターがとても楽しかったことです。ミステリーハウスには、中がお化け屋敷に似ていて迷路になっている所もありこわかったです。反省すべきところは、自分のおみやげを買う時間で、班の人を待たせてしまったことです。そのおかげで予定より遅くなってしまい、「悪かったな」と思っています。これからは、楽しかった修学旅行で学んだことを生かしていきたいです。

6年 横田あすか



五大堂、古いけど立派



会津にも旅行に来てください



ジェットコースターは楽しい

会津の紹介です。みてください。

4年生の宿泊学習は、1日目は雨天でしたが、雨の中のナイトハイクをして仲良く班活動をしました。2日目は天候に恵まれ、外での活動を思いっきり行いました。集団行動の約束をしっかり身に付け、互いに認めあえるすばらしい4年生になり帰校しました。

私達は、自然の家に泊まってきました。活動ではこわい話を聞いて夜の山を歩きました。ナイトハイクでは、看板をライトで照らしてBコースの看板をみんなで探しました。そして、みんなで協力しながら夜の山を歩きました。宇宙大作戦では、山の道にめじるしをつけながら、探検しました。指令を宇宙大作戦のパスポートに書いて点数をあとめました。私達は、宿泊学習をとおして、友達と協力する大切さを学習しました。はじめて、雨の夜を歩いて、自然のこわさや美しさを体験することができました。みんなで、踏み出したはじめての一步は、これからの私たちの学校での生活に生かしていきたいと思ひます。

5年 渡辺乙羽



雨の中でも楽しく活動



写真省略

ベットでぐっすり眠ります



写真省略

宇宙大作戦で点数ゲット

教育活動の一端から

<よく考え進んで学習する子ども>

2年生の町探検

2年生の生活科で、町探検に出かけました。班に別れ、中央商店街のお店を探検しました。礼儀正しくあいさつをして、お店の方に質問をしました。お店の方々は親切に質問に答えてくださいました。「茶色いイカは生きがいい」「1日に一番売れるのは布」「1日にくるお客さんは5人位」「6人で働いている」

写真省略

質問します

5年生の田植え

J Aみどりと船窪有志会さんのご指導を受けながら、5年生が田植えを行いました。種蒔きから3週間経ち、苗も大きくなり、田植えの適時となりました。子ども達は畦に並び、真っ直ぐに苗を植えました。数本ずつ苗を取り分け、田んぼに丁寧に植えていました。1時間後、広い田にきれいに苗が並んでいました。

写真省略

田んぼに入るのはじめて

2年生のさつまいも植え

会津農林高校の畑を借りて、2年生がさつまいもの栽培をはじめました。苗植えは、高校生から一つ一つ教えてもらいながら、一人一人がマルチに穴をあけて、丁寧にさつまいもの苗を植えました。このところ雨の降る日がほとんどなく、乾燥が心配ですが、秋にたくさんのさつまいもが収穫できることを願いながら、心を込めて植えました。

写真省略

上手に植えてね

<感動する心を持ち思いやりのある子ども>

わくわく交流活動

児童会が計画し、1年生から6年生が一緒の班で、ゲームや競争を行いました。高学年の児童が、低学年にボールを回してやったり、優しく風船を投げてやったり、一つ一つ教えてやったりする姿がたくさんで見られ、みんなで楽しく遊ぶことができました。思いやりの心があふれ、よい交流活動になりました。

写真省略

写真省略

新聞紙リレー

風船バレー

<明るく健康でたくましい子ども>

相撲の学習

6月11・12・13日に行う校内相撲大会を前に、1年生から6年生まで相撲の学習を行っています。講師の会津坂下相撲協会会長の佐藤清隆さんから、相撲の取り方等について教えてもらっています。相撲は日本の国技であり、「礼に始まり礼に終わる」といわれるように礼儀正しさを大切にされた競技であることがわかりました。蹲踞の姿勢を上手にできる児童がほとんどでした。土俵で相撲を取ってみると、男女ともに大きな歓声があがり、どの児童も力一杯相手にかかっていることがわかりました。脇を締めて、押し出しの力をうまく使っている児童が勝っていました。相撲大会が楽しみです。

写真省略

<奉仕活動ありがとうございます>

プール掃除

5月31日、プール清掃を行いました。水を抜いたプールは落ち葉や泥がベタベタついていました。それをブラシや高圧洗浄機できれいに取り除きました。



きたないな

PTA主催

親子奉仕作業

6月1日、早朝より除草や側溝あげ等の奉仕活動を行いました。90分後には学校の周囲がとてもきれいになりました。5・6年の方々ありがとうございました。



側溝をきれいに